

Fecha <b>20.08.2019</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

## Mujeres: la ira y su miedo



**M**ás que entendible el motivo que ha orillado a un grupo de mujeres a salir a las calles y manifestarse contra lo que se denomina violencia de género, de lo cual son víctimas todos los días. Las mujeres tienen miedo y mucho.

Y es que las cifras simplemente son escandalosas: el INEGI reportó que durante el año pasado fueron asesinadas en nuestro país más de tres mil 600 mujeres, lo que representa un incremento de 54% comparado con los casos de 2015.

De acuerdo a datos de la *Encuesta Nacional de Victimización*, en 2017, casi 1.3 millones de mujeres mayores de 18 años fueron víctimas de algún delito, y durante el primer semestre del presente año (datos de *Milenio*) las denuncias de delitos sexuales crecieron 20% y las atenciones por acoso sexual aumentaron 25%, en comparación con el mismo periodo de 2018.

En México aún existe una amplia discriminación por el sexo femenino, pues aunque desde hace varios años se ha estado luchando por la equidad de género, es claro que en los cargos políticos, en los puestos públicos y de dirección de varias empresas, en los propios hogares e incluso en el deporte, se les han negado las mismas oportunidades que a los hombres y no se diga en el tema de los sueldos, que en la mayoría de los casos por realizar tareas iguales a las del sexo masculino, perciben salarios más bajos.

Sobre ellas se ejerce una violencia desmedida tan sólo por ser mujeres; lo mismo son vejadas, que sometidas, abusadas, ignoradas y esclavizadas. A lo largo de la historia han estado expuestas a los atropellos, a las injusticias, al exceso y a la extralimitación por parte

de una sociedad machista.

Es hora de que su rabia contenida y su miedo se transforme en un grito que sacuda las conciencias y nos haga reflexionar para crear, entre todos, mujeres y hombres, un mundo más justo y equitativo.

### FORO BANORTE

Quienes vaya que se pusieron las pilas son los de Grupo Financiero **Banorte**, que preside Carlos Hank González, pues con motivo de su *Foro Estrategia Banorte 2019*, cuyo título en esta octava edición es *El reto social de la Banca*, lograron conjuntar a la plana mayor de la política y la economía nacional.

Durante hoy y mañana, los invitados a este evento que tendrá lugar en el Hotel Hilton Alameda debatirán sobre el compromiso social que deben adoptar los empresarios, pues a decir de su presidente, Carlos Hank González, este sector además de crear empleos, pagar impuestos y ver por el medio ambiente, también debe tener un compromiso adicional con la sociedad, y éste debería ser el de la inclusión.

Entre los participantes en este foro destaca la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, quien dará un mensaje con el que arrancarán los trabajos, así como el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien será el encargado de dar el discurso con el que se clausura el evento.

También estarán los secretarios de Hacienda, **Arturo Herrera**; de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, y de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, así como el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo Garza; y el **gobernador del Banco de México**, entre otros.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.



LEE MÁS COLUMNAS

